Ihre Exzellenz Frau Gräfin zu Eulenburg, die Gemahlin des Preussischen Hausmarschalls, befindet sich zur Zeit in Dresden und ist im Savoy-Hotel abgestiegen.

Prinz und Prinzessin Hans zu Hohenlohe-Oehringen haben sich mit ihrem ältesten Sohne, dem Prinzen August, zu längerem Aufenthalt nach Paris begeben.

Durch den kürzlich erfolgten Tod des Grafen zu Rechteren-Limpurg ist die Familie des Grafen von Schönburg-Glauchau in tiefe Trauer versetzt, da die Mutter des Grafen Schönburg eine Tochter des Verdorff ist zu längerem Aufenthalt bei ihrer Tante Fräulein Marie von Tschirschky und Bögendorff in Dreiden eingetroffen.

Der frühere Sekretär an der hiesigen englischen Gesandtschaft Mr. Sterdy ist zu längerem Aufenthalt in Dresden eingetroffen.

Frau Gräfin von Marschall, geb. Gräfin von Hallwyll ist mit ihren beiden Töchtern, den Gräfinnen Ludwine und Stephanie Marschall, hier eingetroffen. Sie gedenkt längere Zeit in Dresden zu verbringen.



O tto Mayer.

Benno von Minckwitz, Leutnant im K. S. Schützenregiment "Prinz Georg" No. 108, mit seiner Braut Freiin von Grote.

storbenen war. Der Graf von Rechteren-Limpurg stand im Alter von 98 Jahren.

Herr und Frau von Bülow sind wieder in Dresden eingetroffen. Das Kommando des Herrn von Bülow zur Königl. Preuss. Gesandtschaft ist auf ein Jahr verlängert worden.

Ihre Durchlaucht die Frau Prinzessin Karl Emil zu Fürstenberg hat Dresden wieder verlassen. Die Prinzessin wird erst Ende Mai zu ständigem Aufenthalt nach Dresden kommen.

Der Oesterr.-Ungarische Gesandte Prinz Karl Emil zu Fürstenberg und der Bayerische Gesandte Graf Montgelas haben sich Montag den 26. d. M. auf zwei Tage nach Schloss Leontinen-Schloss in Böhmen zur Auerhahnjagd begeben.

Die Tochter des Kaiserl. Deutschen Botschafters in Wien, Fräulein Elisabeth von Tschirschky und Bögen-

Frau Polizeipräsident Koettig befindet sich seit längerer Zeit zum Kurgebrauch in Teplitz.

Der frühere russische Gesandte Baron Wrange und Baronin Wrangel gaben kürzlich einen grösseren Nachmittagstee, zu welchem u. a. erschienen waren: bayerische Gesandte Graf und Gräfin Montgelas mit irst Töchtern, Oberhofmeisterin Freifrau von Fritsch, und und Fürstin Swiatopolk-Czetwertinsky, Baron Baronin von Nolcken, Frau Baronin von Korff, rall von Lange mit Tochter, Frau von Struve, Herr und Frau von Smirnow, General und Frau von Rahde mit Tochter, Gräfin Alice Medem und die jungen Gafen Montgelas.

Der bayerische Gesandte und Frau Gräfin Echard Montgelas gaben Sonntag, den 25. d. M., ein Dine, zu welchem geladen waren: der bayerische Generalkensul Kommerzienrat und Frau Reichel mit Töchtern, Freihert W. von Willisen, Herr und Frau von Schönberg-Rothschönberg, Graf Wendt zu Eulenburg, Leutnant Georg von Schönberg und Baron Louis Bussierre.